

Saltillo, Coahuila a 12 de junio de 2020

Querida amiga: CARLOS PEREZ VALERIA

Por medio de este conducto te quiero informar que te extraño demasiado ya que son muy importantes para mi persona y mi corazón, me pongo triste cuando recuerdo todo lo que hacíamos en el salón, bola de locotas. Debido a esta pandemia ya tenemos un largo tiempo sin vernos aunque no perdemos la comunicación, ya es necesario vernos para cotorrear un rato y contar nuestros chismes. Aparte de que la escuela es pesada hay que echarle muchas ganas claro de que si como de que no, las actividades si son algo tediosas pero fáciles de hacer si se toma su tiempo. Aquí lo importante es que estés bien al igual que sus familias, que se cuiden y tomen los cuidados de higiene que se requieren. Animo mis nenaaa.

Te extraño mucho y te quiero un montón. Agradecida con el de arriba porque eres mi amiga.

Con cariño...

Fernanda Dávila

